
９月定例議会の一般質問は、14名の議員が36項目について行いました。

◆石原富子 議員
　○公用車の管理運用について

　○公共施設の管理、改修予定等について

◆細井　公 議員
　○男性不妊治療助成の拡充について

　○行政監督者の監督行為について

◆渡辺聡一郎 議員
　○駅前や市街地の活性化について

　○大山の自然を活かした観光戦略を

◆菱沼あゆ美 議員
　○防災について　　　　　○がん対策の向上について

　○公会計の取組について

◆松本栄一 議員
　○通学路の安全確保について

　○ 第5次総合振興計画における商業サービス施設の誘致に
ついて

◆黒須大一郎 議員
　○市制5周年を迎え市長の目指すもの　○産業振興について

◆鬼久保二郎 議員
　○市内の公園について

　○総合運動公園のアスレチック広場の有効な使い方はないか

◆江原浩之 議員
　○小学校の英語教育について

　○オータムフェス開催について

◆斎藤信治 議員
　○特別支援学級の対応について

　○障がい者施設等の安全対策について

◆関口昌男 議員
　○国民健康保険の都道府県単位化について

　○白岡市店舗・住宅リフォーム資金補助事業について

　○人事院勧告と市役所に働く労働者の給与改善について

◆大倉秀夫 議員
　○現図書館移転後の跡地利用について

　○中央公民館付近の冠水対策について

　○観光協会外壁の改修について

◆高木隆三 議員
　○母子健康情報サービスについて

　○改正住宅セーフティネット法について

　○外国人市民の言語サポートについて

◆遠藤　誠 議員
　○地域開発に関する民間の動向に対する市の対応について

　○市制5周年事業について　　○新規農業参入者について
　○梨組合への補助金について　○使用料の見直し状況について

　○デザインと市への愛着について

◆井上日出巳 議員
　○白岡中学校周辺区域における土地利用について

　○篠津北東部地域における大規模農地利用事業について

※１人につき２項目までを要約して掲載しています。

　市内の多数の公共施設は今後一

気に老朽化し大規模改修が必要に

なってくる。中央公民館は築39年、
コミセンは築34年経過している。
これらの施設の維持管理に関し、

今後財政的にも厳しくなる中、き

ちんと中長期計画を立てて将来に

備えるべきではないか。

公共施設の管理と
改修予定は問

　68台の公用車はどのように管理
運営されているか。稼働率はどう

か。過不足はないか。また車両保

険、任意保険などの更新時や車両

入れ替えの際は見積り合わせをし

て比較検討しているか。公用車の

維持・管理・運用は、税金の適正

な使い方からも重要である。

公用車の効率的な
管理運営を望む問

　厳しい財政状況であるが、これ

らの公共施設などが安全に、市民

サービスの低下を招かないよう、

公共施設などのマネジメントを推

進していく。「白岡市公共施設等総

合管理計画」を踏まえ、各施設の

個別計画を策定し、計画的な保全

措置を講じ長寿命化を図る。

中長期的視点に立ち
計画的に行っていく答

　公用車の運用や更新など管理部

分は、財政課で集中管理をしてい

る。ほぼ全車両が稼働しているが

業務に支障は生じていないものと

認識している。保険も毎年度更新

を行い選定時には数社から見積り

を徴し、保険内容などを確認後に

一番安価な保険者を選定している。

公用車の適切な管理
運用に努めている答

市公用車

（開白会）

石原富子 議員
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